

# Jardín Botánico "La Concepción"

---

Ha abierto sus puertas desde el martes 19 de mayo (los lunes está cerrado) en su horario habitual de 09.30 a 20.30 horas, pudiendo permanecer en el jardín hasta las 21.00 horas. El aforo permitido será de 530 personas con el objetivo de garantizar las medidas de distanciamiento social vigentes. Solo se permite la visita individual o de grupos según las normas marcadas en el decreto del gobierno central. Abre la terraza de la cafetería ajustándose a las medidas decretadas (50% del aforo de ocupación y manteniendo la distancia de dos metros entre mesas, y un máximo de 10 personas por mesa). No hay visitas guiadas ni teatralizadas.

Se mantiene la gratuidad los domingos por la tarde de 16.30 a 20.30 horas.